



**4 Pièces**

**124 m<sup>2</sup>**

**Réf. N-41221**

**790 000 €**

**Villefranche-sur-Mer**

Appartement à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Moyenne Corniche - Situé sur les hauteurs de Villefranche-sur-Mer, appartement de type 4 pièces d'environ 125 m<sup>2</sup> offrant une vue spectaculaire sur la Méditerranée. Occupant l'étage entier, il a été entièrement conçu par un architecte. Il se compose d'un vaste séjour baigné de lumière avec cuisine ouverte aménagée et équipée, de trois chambres ainsi que de deux salles d'eau modernes. Son balcon, idéalement orienté face à la mer, permet de profiter pleinement du panorama et des couchers de soleil. Un garage privatif au sein de la résidence vient compléter ce bien rare sur le marché. Idéalement ...

Moyenne Corniche – Located on the heights of Villefranche-sur-Mer, this 3 bedroom apartment of approximately 125 sqm offers a spectacular view of the Mediterranean. Occupying the entire floor, it has been fully designed by an architect. It consists of a spacious, light-filled living room with a fitted and equipped open kitchen, three bedrooms, and two modern shower rooms. The balcony, ideally oriented toward the sea, allows you to fully enjoy the panoramic view and breathtaking sunsets. A private garage within the residence completes this rare property on the market. Ideally located, the ...

**CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE**

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

